
 　　2022年度文学部オープンキャンパス Q＆A（在学生への質問)

大分類 小分類
投稿

時刻
投票数 質問内容 回答

2:44pm 68
・ぶっちゃけ！一人暮らしってどれくらいお金

がかかりますか？

2:58pm 1
・バイトは何個掛け持ちしたら一人暮らしが十

分にできますか？

2:45pm 0

・県外からの進学を考えているのですが、生活

費はどれくらい掛かりますか？

2:44pm 10
・一人暮らしをしている方は学部内でどれくら

いいらっしゃいますか？？

2:44pm 7 ・一人暮らしの人は何割くらいいますか

2:53pm 7

・親が自炊の事をすごく心配してくるのです

が、みなさんは自炊はいつ頃身につけられまし

たか

明確な時期は分かりませんが、一人暮らしを始めてみると案外何と

かなると思います。大学の食堂も利用しています。

2:55pm 7
・家を出たいです。岡山出身で一人暮らしをし

ている人はいますか？

おられると思います。岡山出身でも、一人暮らしをされている方は

たくさんおられます。

2:44pm 27 ・一人暮らしは大変ですか？ 1人暮らしを始めてみると慣れくるものだと思います。

2:45pm 6
・一人暮らしで1番大変だと感じることはなん

ですか？

やはり早寝早起きが大変だと感じています。

2:44pm 4

・一人暮らしで気をつけることはありますか？ 戸締り、火の元、夜中の歌唱

2:46pm 6

・仕送りなどはどうしていらっしゃいますか？

2:45pm 4
・親からはどのくらい仕送りをもらっています

か。

2:54pm 2 ・親からの仕送りありますか？

2:45pm 3
・1人暮らしをするとして、大学からどのくら

いの距離に住んでいる人が多いですか？

周りで多いのは自転車で10～15分ほどの距離ですが、色々です。

2:54pm 3

・家賃は何万円台が多いですか？ 住まわれる部屋で変わってくるので断定はできませんが、4～5万円

代は多いと思います。

2:44pm 82 ・レポートなどの宿題とかって多いですか？

2:51pm 3 ・課題の量はどのくらいですか

2:45pm 24

・学期ごとのテスト、レポートはどのように行

われますか？どのようなペースで行われます

か？

2:45pm 8
・定期テスト、実力テストのようなものはあり

ますか？

2:47pm 0 ・テストはどのくらい難しいですか

2:50pm 0 ・テストありますか？

2:46pm 51
・大学生になってから、1日平均どれくらい勉

強していますか？

履修する授業や課題の量にも左右されますが、２～３時間程度だと

思います。

2:45pm 2
・大学生になったらどれぐらい勉強する必要が

ありますか??

具体的な数字はない気がします。興味のあるものを調べていたら、

自ずと勉強になる気がします。

2:51pm 2 ・授業の準備は大変ですか。 それほど負担ではありませんでした。

2:51pm 0 ・授業の予習は必要ですか？ 授業によります。あまり私はしていないです。

2:45pm 13

・教員免許を取ることを考えたら、1日に取ら

ないといけないコマ数はどれくらいになります

か？

変動はありますが、1～8限埋まることはほとんど無かったです。夏

季集中はあります。

学生生活

一人暮らし

昨年度実施された「第57回学生生活実態調査」によると、食費と家

賃で7万円ほど掛かるというデータがありますが、色々だと思われま

す。

大学全体で約７割の学生が一人暮らしをしています

各家庭で違うと思われるので何とも言えないところです。すみませ

ん。

課題

テスト

そんなに多くなかったです。ただ、授業によっては時間かかったも

のもありました。そこまで負担ではなかったです。

4学期制で、各学期にテスト、レポートを課す授業や、2学期、4学期

に最終まとめとして課す授業もありました。しっかり授業を聞いて

いたら解けます。

授業関係

※ この一言Q＆Aはオープンキャンパス当日に登壇した3年生と4年生の在学生に向けてQ＆Aシステムに寄せられた全ての質問に、登壇者した学生の皆さんが
分担して答えたものをそのまま掲載しています。委員会で補足を行った部分は【　】を記しています。また重複する質問などで割愛したものもあります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　文学部　広報交流委員会
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大分類 小分類
投稿

時刻
投票数 質問内容 回答

2:50pm 5 ・第二外国語は何をしていますか？ 韓国語を選びました。

2:45pm 2
・先生によって同じ授業でも大変さが違うこと

はありますか？

先生毎に専門も違うので、そういうこともあるかもしれません。

2:45pm 2

・早い段階から専門的に分野を深めたい場合、

岡大は向いてないですか？

1年生の時から、専門的な授業もとれるので、あまり心配しなくても

大丈夫だと思います。

2:44pm 75
・自動車の免許は早めに取得した方がいいです

か？

早めの方がいいと思います！

2:44pm 9
・車の免許ってあったら便利ですか？ 便利だと思います！あまり乗る機会はないので、私はペーパーです

笑

2:44pm 36 ・どうやって通学していますか

2:46pm 13

・岡山駅から大学までは自転車で通う人とバス

で通う人どちらが多いですか？

2:45pm 80

・おすすめのバイト、もしくはやめておいた方

がいいバイトはありますか。

2:48pm 3 ・バイトってどうやって決めましたか？

2:44pm 15
・部活もバイトも勉強も、となるとやはり大変

ですか？

2:57pm 0

・勉強、部活、アルバイトの３つの両立は可能

ですか？

2:45pm 12

・バイトは週何日くらいしていますか？

2:53pm 2 ・アルバイトは週何日くらいしていますか？

2:45pm 3

・奨学金とバイトだけで学費・生活費を工面さ

れている方はいらっしゃいますか?

授業料免除で、奨学金とバイト代で生活をされている方はいまし

た。

2:44pm 77 ・友人はどうやって作りましたか？ 私はサークルやアルバイトで仲良くなることが多かったです。

2:44pm 8 ・友達はできますか？ できます！！！

2:44pm 7
・部活やサークルに入っていなくても友人はで

きるのでしょうか？

2:44pm 5
・サークルに入らなくても交友関係を広げるこ

とはできますか？

2:45pm 3
・サークルに入らないと交友関係を築くのは難

しいですか？

2:46pm 1 ・サークルに入らないと友達はできないです

か？

2:50pm 6

・理系の友達はいますか？理系の方と関わる機

会はどのくらいありますか？

サークルや部活、アルバイトでできた友達に理系の人がいます。一

般教養の授業で理系の人と同じになることがあります。

2:49pm 10 ・先生って怖いですか？ 優しい先生ばかりです。思っている以上にお話しやすいです。

2:45pm 5
・普段教授の方々とどのように接しています

か？

ゼミの教授とはLINEで連絡を取り合っています。

2:45pm 4

・学内の雰囲気や、教授と生徒の関係、どんな

雰囲気がいるか教えてください。

岡山大学は広い敷地で多くの活動が行われているため、のんびりし

ている中で、生き生きとした雰囲気があります。教授はどなたも優

しくて、ユーモアのある方が多いので、教授と生徒の関係は硬いも

のではありません。

2:57pm 3

・先輩とかと交流するのが不安になりますが、

そういう時はどうしたらよいですか？

大学生になると、高校生の時と比べると、上下関係がなくなり、と

ても親しみやすい存在だと思います。

私も最初は緊張していましたが、友達などと一緒に交流することで、

すぐに仲良くなれました。

2:44pm 29
・大学生活を始めて一番困ったことは何です

か？

ホームシックです。独り言が増えました。笑

2:44pm 22 ・下宿の暮らしについて教えてください 一人暮らしはとても楽しいです。自由度が高くなると思います。

2:45pm 19

・大学生活の１日の流れを教えてください 午前：授業、午後：バイトや部活といった風に時間を使っています。

2:44pm 4
・運動部とバイトと勉強を両立するのは難しい

ですか

両立できます！私の周りでも、両立させている人たくさんいますよ。

学生生活

バイト

先輩から紹介してもらうバイトが良いと思います。最初は自分で探

して応募していましたが、結局先輩に紹介してもらったバイト先が良

い環境だったので、そのバイトが続いています。

【生協などでもアルバイトを紹介しています】

時間割の組み方や、アルバイトの時間帯や頻度を調節すれば大丈夫

だと思います。

私はお金を貯めたいので、週４．５でしています。週1の人もいます

し、自分がしたいと思える頻度で大丈夫です。

友人関係

授業で一緒になる人や、同じアルバイト先の人など、部活やサーク

ル以外でもたくさんの人と関わる機会があると思うので大丈夫で

す。

生活

学生生活

授業関係

交通手段

自転車です！基本的には自転車の人が多いと思います。雨の日はバ

スを使うようです。
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大分類 小分類
投稿

時刻
投票数 質問内容 回答

2:46pm 2 ・だいたいの一日のスケジュールを知りたいで

す

午前：授業、午後：バイトや部活といった風に時間を使っています。

2:59pm 0 ・朝何時におきますか 日によりますが、9時とか10時に起きます。

2:44pm 34

・パソコンを買うときのポイントがあったら教

えてください

特にポイントはないのですが、生協で買う人が多い気がします。

2:57pm 4

・大学生になったら1人1台ノートパソコンがい

るのでしょうか？講義、レポート提出等必要な

のか気になります！

2:46pm 29

・危ない勧誘の見分け方はありますか？

2:44pm 20
・学食は美味しいですか？

2:46pm 10

・学食が充実していると話されていましたが、

学食について詳しく教えてくださ

い！！！！！！！！！値段についても知りたい

です！！！！

2:54pm 6

・具体的な将来の夢がまだ決まっていないので

すが、いつ頃就職先や仕事を決めましたか。

私は高校生の時から決めてました！周りには、大学3年で決めた人も

いました。

2:45pm 5

・就職とかはどのようにして決めましたか？ 自分のやりたいことをやりたい場所でしたいという観点で決めまし

た！

2:47pm 3 ・将来の夢はなんですか 地元で長く働くというのが夢です。

2:45pm 5
・県外の人間は馴染めますか？ 馴染めます。大丈夫です。

2:45pm 4

・県外から通っている学生はどれくらいいます

か？

・私の周りでもお隣りの県から通われている方はいます。兵庫や香

川出身の方で、マリンライナーや新幹線を使って通学されてる方が

おられます。

・近隣県から通学している学生は全体の２割程度おります。

2:47pm 4

・他県からきた方に質問なんですけど、岡山大

学に入って大変なことはなんですか？

私も他県から岡山大学に来ていますが、他県だからという大変さよ

り、やはり一人暮らしの方ですかね。

2:51pm 4 ・ゼミとは具体的に何をするところですか。

2:47pm 2 ・ゼミとは具体的に何をするのですか

2:46pm 0 ・研究室はどのような感じですか

2:45pm 4

・岡山大学の近くの遊べる所知りたいです 近くだと運動公園で体動かす人もいます。基本は駅付近に遊びに行

きます。

2:50pm 0

・大学周辺のおすすめスポット配布物あります

か

配布物は分からないです。

2:51pm 0

・岡大の穴場スポット、おすすめの場所を教え

てください

学内だとindentというカフェが好きです。あと、早朝だと乗馬部の

馬に会えます！

2:58pm 2 ・楽しい行事を教えてください 学祭は楽しかったです！今年は対面らしいのでぜひ来てください

学生生活

生活

PC

ノートパソコンは必要です！レポートは基本オンライン上で提出し

ます。

【岡大全体で必携になっています。また教養教育の1年生必修科目の

情報処理入門で使います。推奨されるpcの仕様はURLを参照してく

ださいhttps://www.okayama-u.ac.jp/tp/student/pc-hikkei.html】

勧誘

岡山大学公認団体かどうかも判断方法の一つだと思います。私は勧

誘を受けたことはありません。【大学でカルト対策の一環として、

相談窓口があります。ここではカルト関係のことだけでなく、学生

生活全般について相談できます。

https://www.iess.ccsv.okayama-u.ac.jp/koudai-

shien/career/life/nocult/】

学食

美味しいです！「鶏ぽん」がとっても美味しくて好きです！値段は

一食で500円くらいです。

おすすめ

スポット

行事

学生生活

就職

他県進学

ゼミ

卒論に関して教授と話したり、他の人の研究内容を深めていくと

いった感じです。
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大分類 小分類
投稿

時刻
投票数 質問内容 回答

3:00pm 2

・コロナ禍おいて、学校の行事はどう制限され

ていますか？

学祭はオンライン開催でした。今年は対面なのでぜひいらしてくだ

さい！

2:48pm 23

・入学してみて予想と違ったこと、驚いたこと

はありますか

岡山大学の敷地が広すぎて、文学部棟から離れている一般教養の棟

まで移動するのに、自転車でないと休憩時間内に移動が間に合わな

いことに驚きました。

2:48pm 13

・言語文化学分野の方に質問なんですが、すっ

ごく喋りが上手いな～って感じたんですが何か

特別なことはしましたか？

ありがとうございます！アナウンススクールに通っていました！

2:44pm 8

・飲み会はどのくらいの頻度でありますか 今はコロナ禍で、飲み会はほとんどありません。その代わり、少人

数でごはんにいくなどはあります。

2:47pm 7

・入学してここが成長できたと思うところを教

えて下さい！

選択肢が多くあり、自分の挑戦したいことに取り組むことができる

ため、自主性や社会性が高められました。また、多様な考え方を知

り、受け入れることができるようになりました。

2:48pm 7
・毎日自由時間はどのくらいありますか

2:46pm 3 ・趣味の時間は十分につくれますか？

2:47pm 3

・自分だけの自由時間ってどのくらいあります

か？

2:45pm 4

・高校生の頃と比べてライフスタイルがどのよ

うに変化しましたか。

アルバイトや部活、サークルをしたりする時間が高校生の時と比べ

て遅くなったり朝早かったりするので、活動する時間が多くなりま

した。

2:47pm 2

・大学に入る前と入った後のイメージの変化 入学前は、「高校生活の自由が大きいバージョン」というイメージ

でしたが、入学すると、学校や家族以外の人と多く関わる機会があ

り、より社会的なイメージに変わりました。

2:51pm 2

・図書館で読んで興味深かった本を教えて下さ

い

「居るのはつらいよ」というセラピーとケアについての本です。授

業で紹介されて詠んだのですが、とても読みやすくて面白いのでぜひ

読んでみてください。

2:46pm 0

・外部の専門学校にも並行して通うことは厳し

いですか。

あまりそのような例は聞いたことがないですが、非常に忙しいと思

います。授業の時間がかぶったり、テストや課題も倍以上になると

思うと、難しいと思います。

2:44pm 94

・高校三年生の夏休みはどのように過ごしまし

たか

私は夏休みもまだ部活をしていたので、全てのリソースを勉強に向

けられるわけでは無かったので、高校の先生と相談して特に苦手

だった古文に力を入れて勉強しました。

2:50pm 3

・過去問を沢山解くことと苦手な科目の基礎を

見直すことどちらを夏休みは優先すべきですか

時間をかけて基礎を見直せるタイミングは夏休みが最後だと思いま

す。過去問は1次試験が近くなってくるとたくさん解く時間はあるの

ではないかと思います。

2:44pm 0

・夏休みに何を勉強してましたかグローバル人

材育成院に入るためにはどうすればいいですか

夏休みは自分のペースで基礎を見直せる大事な時期なので、私は

国・数・英を中心にしていました。

2:45pm 20

・受験勉強はいつ頃から本格的に始めました

か？

2:45pm 7

・受験勉強を始めたのはいつからでしょうか？

2年生の夏休みはどのように過ごされました

か？

2:57pm 3 ・受験勉強はいつ頃から本気を出しましたか

2:44pm 71 ・1日どれくらい勉強してましたか。

2:45pm 56 ・高三の勉強時間を教えて下さい

2:46pm 9

・一般入試を受けた方は高校時代に1日どのく

らいべんきょうしていましたか？

2:46pm 7
・受験期は1日どのくらいの学習をしていまし

たか？

行事

その他

人にもよりますが、たくさんあります！趣味に使う時間も充分ある

と思います。

受験勉強

全般

私は夏休み明けの３年の９月頃から本格的に勉強を始めたと思いま

す。２年の夏は部活ばかりしていて、学校で課された課題以外の勉

強は何もしていなかったと思います。

部活を引退するまでは平日２時間、休日４時間程度だったと思いま

す。引退してからは、放課後も学校で勉強するようにしていたので、

家庭学習の時間はあまり変化は無かったと思います。

学生生活
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大分類 小分類
投稿

時刻
投票数 質問内容 回答

2:44pm 35

・受験生の時の勉強スケジュールを教えてくだ

さい

私は８時頃まで学校に残って勉強して、それから帰宅して、風呂や食

事を済ませて、それから２時間程度勉強して１時前には寝ていたと

思います。

2:45pm 14

・追い込み期の過ごし方について教えてくださ

い

私はできるだけ学校に通って、先生にアドバイスをもらったり、添

削をしてもらったりしていました。家で勉強した時間よりも学校で勉

強した時間の方が長かったと思います。

2:48pm 7

・一日の勉強時間を増やすコツを教えてくださ

い

１日中同じ勉強をしていると集中力が切れるので、飽きたら他の教

科の勉強をするみたいな感じで集中力を切らさないようにするのが

勉強時間を増やすことにつながると思います。

2:49pm 2

・二次の勉強はいつから始めていましたか？ 1次の演習時点で英語、国語はある程度読解力を培うことは出来てい

ると思います。赤本などを用いて実際に過去問演習をしたのは1次試

験後です。

2:44pm 92

・受験勉強で特に何に力を入れましたか？ 私は古文が苦手だったので古文に力を入れました。また、文系は数

学の点数で差が付きやすいと思うので数学も力を入れて勉強しまし

た。

2:45pm 23
・受験勉強はどんなことをしましたか？ 英単語や古語単語など基本的な知識を忘れないように何度も繰り返

し学習しました。

2:45pm 15

・受験勉強で特に大切にしていたことはなんで

すか？

私は自分のルーティンを作ることと、受験のストレスに負けないよ

うにメンタルのケアは大切にしていました。

2:45pm 14

・受験の時に頑張ったことを教えてください 受験期に入るとクラス内でネガティブになる人も少なくないので、

自分は心に余裕と自信を持つように心がけました。

2:49pm 5
・高３時にどの勉強方法がとても効果的だった

とかありますか？

自分が間違えた問題をいつも目に見える所においていました。

2:46pm 1

・受験勉強で使った教材はなんですか? 国・数・英に関しましては皆さんが想像されるような厚めの演習本

を1次試験対策に、地歴公民・理科などは学校で配布されるものを

使っておりました。

高２ 2:48pm 5 ・高2のころはどれくらい勉強してましたか 高校2年の頃は定期考査をまず頑張っていました。

2:52pm 4

・高1からできる受験勉強はありますか？ 国・数・英の3教科の基礎を固めておくことだと思います。これは早

くにやっておくと本当に後々効いてくると考えます。

2:47pm 2
・高校1年生の時の勉強を教えてください 英語の文法や古文単語など基礎的なものを早いうちに覚えるように

してました。

2:48pm 6
・数学の勉強はどうやってしましたか？ 数学はセンター演習を赤本などを用いて繰り返ししておりました。

2:49pm 5

・数学をできるようにするか、得意教科を伸ば

すか、どちらがいいですか

得意教科は心の支えとして捉えていました。数学に飽きたら「気分

転換に」くらいのバランスが大事だと考えていました。

2:47pm 4

・数学がとても苦手なのですが、先輩方が高３

だった時どうやって苦手科目を克服しましたか

数学に関しましては私は克服できていない方なのですが、何か自分

の強みとなる教科を持っておくことで不安を取り除いていたところ

があります。

2:46pm 8

・国語が苦手でも文学部を目指すことってでき

ますか？？

可能だと思います。しかし、文学部を受験する上では国語は避けら

れないと思うので、早めに過去問を解く等の対策はした方が良いと

思います。

2:51pm 1

・国語の勉強の仕方 まずは、古文単語・文法・助動詞など覚えることを早めにして、あ

とは問題を解きながら並行して知識を補う形でした。

2:57pm 0
・苦手科目の克服方法を教えてください 恥ずかしがらずに、まずは自分の苦手としていることを列挙して、こ

れが分からないのだと知っておくことだと思います。

2:45pm 6

・高校生の時に塾には行っていましたか？

2:50pm 2 ・塾行ってましたか。

2:46pm 13
・推薦等で入学された方は高校時代に参加した

活動などありますか？

ＳGH甲子園に出場しました。

2:47pm 5

・将来やってみたいことがはっきりとしていな

いのですが、志望理由書を書くコツはあります

か？

将来の夢が決まっていなくても、何が学びたいか、なぜ岡山大学な

のかをしっかりと書くとよいと思います。

受験勉強

全般

高１

科目ごと

受験勉強

科目ごと

塾

2次で英語を使うと分かっていたので、高校2年の冬から英語専門の

塾に行っておりました。

推薦
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大分類 小分類
投稿

時刻
投票数 質問内容 回答

2:52pm 3

・推薦では、どのようなことで自己アピールを

しましたか？

ＳGH 甲子園出場に向けて頑張ったことや、何に興味がありどのよう

に学びたいかをアピールしました。

2:55pm 1

・推薦で入学された方がいましたら、口述試験

がどのような問題だったかざっくりとでいいの

で教えて欲しいです

基本的に志望理由書から聞かれました。なぜその分野について学び

たいのか、といったことを深堀されました。

2:46pm 12 ・いつ志望校を決定しましたか。 高校3年生の7月ごろに確定しました。

2:48pm 3

・山口出身です！どのような学生が岡山大学の

文学部に向いていると思いますか？

ざっくりでもいいので、何が学びたいかをしっかり考えれる人が向

いていると思います。

2:45pm 3

・曖昧な理由で学部を選んでもいいのですか？ 分野であれば変更は可能ですが、学部は簡単に変えられないので学

校の先生にしっかりと相談した方が良いと思います。

2:51pm 2 ・いつ進路を確定しましたか？ 高校生の7月ごろに確定しました。

2:47pm 1
・文学部に入ってよかったというところはなん

ですか

文学部での学びは教養に直結する部分もあり、卒業後も役立つ知識

や考え方が身に着けられる点です。

2:47pm 1 ・文学部を選んだのはいつですか？ 文学部を選んだのは高校2年生の冬です。

2:46pm 45

・現在高３なのですが勉強が正直とても苦手で

す今ギリギリ500点ほどしか取れていないので

すが、岡大を目指すことは可能でしょうか

岡大を目指すことは可能だと思います。苦手な教科を１つずつ潰し

ていけば点数は必ずあがっていくと思います。

2:45pm 75

・大学生になって「 これはやっておいてよかっ

た」と思った経験を教えてください

高校の時に部活やグローバル活動など全力を尽くしていてよかった

と思いました。同じ仲間と目標に向けて長い時間をかけることがで

きるのは、人によっては高校が最後になるかもしれません。

2:57pm 3
・現在浪人しています。浪人して入った人はど

のくらいいますか？

具体的な割合はわかりませんが少なくないと思います。

2:57pm 3
・受験期に、息抜きで何をしていたか教えてい

ただきたいです

好きなアーティストの曲を寝る前に聞いていました。

2:52pm 1

・高校生の時にしておいてよかったことはあり

ますか？

部活やグローバル活動など仲間と協力する経験です。

3:00pm 0

・高校三年生までに、何か資格は、取得してい

ましたか

資格は取得しておりませんが、漢検・英検などには挑戦しておりまし

た。資格は何でも取得していて損はないと思いますので、頑張って

ください！

2:56pm 0

・高校生のうちにしておくべきことはあります

か？

特に進みたい分野で必要な学問は基礎をしっかりと固めるといいと

思います。

2:44pm 106
・人気のサークルはなんですか

2:44pm 61

・吹奏楽部はどのような成績を残しておられま

すか？どのような活動をしておられるのか知り

たいです。

2:44pm 10
・弓道部はありますか？

2:46pm 3 ・サークルを自分で作ることは可能ですか 可能です。

2:45pm 1 ・部活のマネージャーに定員はありますか？ サークルごとに異なると思います。

2:46pm 1

・軽音楽部についてどんな活動をしていたとか

があれば教えてほしいです。

2:55pm 0

・軽音学部の活動内容や雰囲気が知りたいです

2:45pm 2

・サークルに入るメリットは何ですか？ 同回生以外に先輩との交流も増え、授業や就活の話がきける点だと

思います。

2:49pm 0

・私はばいと就職活動の時のためにもやはり

サークルや部活に入った方がいいですか？

交流の範囲が増え、先輩とのつながりも増えるので一度は行ってみ

るのをお勧めします。

2:54pm 0
・サークルに入ってない人はいますか？ います。

2:44pm 24

・サークルは、現実的にいくつくらい兼部でき

ますか

2:45pm 5 ・サークルは何個も入ることは出来ますか

受験勉強

推薦

進路決定

その他

サークル 全般

・スポーツ系や音楽系が人数が多いように思います。

・文学部のある津島キャンパスでの公認サークルについて、以下の

HPで紹介されていますので、こちらで気になるサークルについて確

認してみてください。

【http://seikagai.ccsv.okayama-u.ac.jp/data/club_tsushima/top】

基本的に月1回程度あるライブに向けてその都度コピーバンドを複数

組んでいました。

軽音学部は二つあります。どちらもライブに向けてコピーバンドを

組み練習するスタイルです。雰囲気は違う部分も多いと思うので新

歓などに参加してみてください。

サークル

全般

兼部

活動頻度によりますが、サークルであれば3つくらい掛け持ちできる

と思います。ただ、参加が必須のイベントが多いと大変かもしれま

せん。
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大分類 小分類
投稿

時刻
投票数 質問内容 回答

2:45pm 1 ・サークルは複数入ると大変ですか？

2:45pm 7 ・部活とサークルの違いは何ですか？

2:49pm 2 ・サークルと部活の違いには何がありますか

2:45pm 3

・大学の部活はサークルとは違ってとても忙し

いと聞きますが、どれくらい忙しいですか？

体育会系だと朝練等があるところもあります。参加の義務が生じる

練習やイベントがサークルよりも多いです。

2:45pm 17

・臨床心理学領域の実習は、どんな所でどんな

ことをするのですか？

2:45pm 10
・心理学分野ではどのような実習をしますか。

2:59pm 3 ・心理学の実習はどんな施設に行くのですか

2:49pm 3

・臨床心理学分野の実習はどのくらいの頻度で

どのくらいの期間行われていますか？

年によって変わると思いますが、今年は計10施設に、5カ月ほどの期

間で、各施設1.2回の実習に行かせていただいています。

2:52pm 0

・臨床心理学だと実習が多くなると思うんです

が、どのくらい忙しいですか？

実際に実習に行く回数はあまり多くはないのですが、事前学習や事

後学習などの、作成する書類が多いので、それらを計画的に行え

ば、そこまで忙しくありません。

2:45pm 9

・公認心理士と教員免許を同時に取得していく

ことは難しいでしょうか？

どちらも必修科目や実習があって、とても忙しいと思います。どち

らも取得するとなると、必修科目や実習の関係で、大学は4年で卒業

できません。

大学で5年、その後公認心理士の取得のために大学院へ進学する形に

なると思われます。

2:45pm 3

・公認心理士の資格を取得してどんな仕事につ

こうと考えていますか？

まだはっきりと決めてはいませんが、私は児童虐待に関心があるの

で、福祉分野で働きたいと考えています。

ほかにも、心理職では、教育分野、医療分野、産業分野で働くこと

ができます。

分野選択 2:44pm 16

・自分の中でどの分野、領域を選ぶか決めたの

はいつですか。また、その決め手があれば教え

てください。

2回生に上がる前に決めますが、私は卒論で扱いたいテーマを検討

し、分野の先生と相談をして3回生から分野を変更しました。

2:50pm 4

・皆さんの周りに図書館司書志望の方はおられ

ますか

・私の周りにはいません…。岡大図書館でアルバイトをしている方は

何人かおられます。

【学校図書館司書資格（司書教諭）取得を目指す学生は毎年数名い

ます。なお、司書資格と学校図書館司書資格は別のもので、本学で

は司書資格の方は取得できません。】

2:49pm 3
・みなさんどのような資格を持っておられます

か？

私の周りには、秘書検定や、エクセルやワードなどのMOS資格を

持っている人が多いです。

2:49pm 5

・卒論はどの時期に決めますか？ 学部によって異なりますが、3回生の秋から4回生の夏にかけて決め

るところが多いと思います。

2:49pm 3

・周りの友人はどのような研究をしています

か？？

心理学分野の、私の周りの方たちは、レジリエンスや、大学生のス

トレスや気分に関する研究などをしています。

2:55pm 1

・卒論は大変ですか しっかりと準備をしてゼミの先生と連携をとれば乗り越えられま

す。

部活は学校の設備を使え、部室も持つことができます。その代わ

り、部費が発生しますが活動がしやすくなります。

学部

心理学分野

の実習

大まかにいうと、病院や、教育関係の施設、福祉施設、司法に関す

る施設に行って、施設を見学したり、働いておられる方のお話を

伺ったりします。

公認心理士

資格

資格

卒論・研究

サークル

兼部

活動頻度によりますが、サークルであれば3つくらい掛け持ちできる

と思います。ただ、参加が必須のイベントが多いと大変かもしれま

せん。

部活と

サークル
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